



光善寺保育園だより

(令和6年6月28日)

季節の移り変わりを感じながら、キラキラ輝く子ども達の笑顔にはほっこりする毎日です。全国的に溶連菌と手足口病が流行しております。

園の方でも職員には自身ができるケアを日頃から行うよう周知しております。皆さまも引き続きになりますが、お子さまとご自身の体調をご自愛いただきたいと存じます。



6月の取り組み

○小学一年生と合同の人形劇の観劇

6月26日(水)に、ぞう組・くま組・きりん組と蹉跎西小学校一年生と合同で、人形劇鑑賞を行いました。卒園児のお兄さん、お姉さん達は、懐かしがりながらぞう組・くま組の部屋に入り、喜んで見ていましたよ。園児達も、動く人形を夢中になって見ていました。校長先生や一年生の担任の先生方との意見交換もでき、とても有意義な時間を過ごすことができました。

○カレーパーティー

6月14日(金)にカレーパーティーを行いました。

ぞう組・くま組では、子どもが、先生と一緒に包丁やピーラーにチャレンジし、とても真剣に取り組んでいました。きりん組は玉ねぎの皮むき、うさぎ組は三度豆折りを頑張っていました。その後、全園児が集合し、給食の先生が実際に透明の鍋を使ってカレーを作ると、とてもワクワクした表情で見えていましたよ。待ちに待った給食では、ぞう組・くま組・きりん組は会食を楽しみ、たくさんおかわりをして、満足そうにしていました。うさぎ組・りす組・ひよこ組は、各クラスで美味しくいただきました。



家庭連絡

○夏の休息について

ぞう・くま組は、7月1日(月)～8月31日(土)の期間、夏の休息をします。

午前中の暑さにより消耗された体力を、イスに座り机の上で上体を伏せる形で、一定時間休息の時間をとり、回復させていきます。

ご理解のほど、よろしくお願い致します。

○7月からのプール活動についての注意喚起

プール活動は危険も多く、監視体制が整わない場合はもちろん、あまりにも園児が危険な行動を取る場合は、厳しく注意させていただきプールから出させていただきます。

※安全な体制が整わない場合は、プール活動を中止するよう文部科学省、厚生労働省からも通達が出ております。

園児の体調に関しましても前日に体調不良だった場合や、当日に下痢などの症状が見られた場合は、プール活動をご希望されても見学とさせていただきます。園としましてもお子さまの体調面を優先して判断いたします。

ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



○夏の自由登園について(期間:7/20(土)～8/31(土))

後日、夏の自由登園期間の出欠についてのアンケートをパピーナにて行いますので、全員お答えください。

なお、年間行事予定にもありましたように8月13日(火)～15日(木)は各保育室の害虫駆除などのため、園を閉めますのでお休みのご協力をお願いします。

※8月10日(土)までに、クラスの指示に従ってお子さんの荷物を持って帰り、着替えなど自身の点検をお願いします。

<お知らせ>

7月末で事務長の井上義晴が退職します。7年間、ありがとうございました。